
 

 

Requerimento N° 487 /10 
De Informações 

 
 

“Atinentes a estudos referentes ao 
escoamento de águas pluviais no 
Jardim Conceição”. 

 

 

  Considerando que, este Vereador está sendo questionado 

pelos moradores deste bairro, pois até o momento nenhuma providência foi 

tomada referente ao escoamento das águas pluviais, sendo que qualquer 

trabalho deve ser feito antes do período de chuvas.  

 

Considerando que, os moradores estão preocupados, pois com 

a temporada de chuvas as casas são invadidas pelas águas de enxurradas 

provenientes dos bairros vizinhos e pelo Ribeirão dos Toledos, causando 

prejuízos de grandes proporções. 

 

Considerando que, os moradores tiveram a informação que 

existe um projeto para solucionar este grave problema. 

 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

1 – Realmente existe este projeto para solucionar os problemas 

desta localidade? 

 

2 – Se positivo, em que situação se encontra, já foi apresentado 

aos moradores? 

 

3 – Se negativo, há possibilidade de ser tomada alguma 

providência por parte do órgão responsável, para afastar a 

possibilidade de novas enchentes e perdas materiais, antes 

da temporada de chuva? 

 

4  – Outras informações que julgar necessárias. 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de julho de 2010. 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 



 

 

-Vereador- 
 


